



Niegan Autorización Para Publicar Libro "Lonquén"

La jefatura militar de Santiago denegó autorización para la publicación del libro "Lonquén", sobre el caso de 15 campesinos arrestados por la policía y hallados enterrados después en una mina abandonada, según informó el autor del libro.

el abogado Máximo Pachecho.

Pachecho, ex Ministro de Justicia en la década del 60, dijo que recibió la denegación de parte del general Humberto Gordon, jefe de la zona en estado de emergencia de Santiago, que tiene la facultad de autorizar o prohibir cualquier tipo de impresos.

De momento no había una versión oficial del caso.

El autor del libro dijo que el jefe militar le comunicó que "no es posible acceder a su petición" de publicarlo, "en razón de que no ayuda a la convivencia fraternal de los chilenos".

El título de la obra — Lonquén — corresponde al nombre de una localidad agrícola cercana a Santiago donde en diciembre de 1978 fueron descubiertos los cadáveres de 15 campesinos que habían sido detenidos en sus casas poco después del pronunciamiento.

Niegan autorización para publicar libro "Lonquén". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Niegan autorización para publicar libro "Lonquén". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)